

Brief und Siegel nach 30 Jahren Freundschaft

Stadt Vilshofen übernimmt Patenschaft für Lehrgruppe B der Marinetechnikschule Parow

Vilshofen. 30 Jahre lang wurde die Freundschaft zwischen der Marinetechnikschule Parow und Vilshofen gehegt und gepflegt: Gestern Nachmittag, kurz vor dem Start ins Vilshofener Volksfest, wurde „das eheähnliche Verhältnis“, wie Bürgermeister Florian Gams es bezeichnete, legalisiert. Im Historischen Sitzungssaal des Rathauses übernahm die Stadt Vilshofen nach einem einstimmigen Beschluss des Stadtrates offiziell die Patenschaft für die Lehrgruppe B der Marinetechnikschule – sehr zur Freude der hochrangigen Vertreter, die aus dem fernen Stralsund angereist waren.

Großes Lob von allen Seiten gab es dabei für Hermann Diermeier, den Ehrenbezirksvorsitzenden des Bayerischen Soldaten-Bundes Niederbayern, der die Freundschaft durch sein unermüdliches Engagement in all den Jahren vertieft hatte. – fi



Zehnfach hält besser: Gleich zehn Patenschafts-Urkunden wurden gestern unterzeichnet: (vorne v.r.) Kapitän zur See, Kommandeur Michael Möding, Landrat Franz Meyer, Bürgermeister Florian Gams und Fregattenkapitän Sven Janssen; (dahinter) Ex-Bürgermeister Georg Krenn, Altlandrat Hanns Dorfner, die Bürgermeisterstellvertreter Christian Gödel und Fritz Lemberger sowie BSB-Ehrenbezirksvorsitzender von Niederbayern, Hermann Diermeier. – Foto: Fischer